

**LELI ARNI: PEREMPUAN DI RANAH POLITIK DARI KABUPATEN
DHARMASRAYA TAHUN 2002-2019**

SKRIPSI

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana pada
Jurusan Sejarah Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas*



OLEH
RAKA HARDIYAN
1710713006

Dosen Pembimbing:

Dr. Midawati, M.Hum

**JURUSAN ILMU SEJARAH
FAKULTAS ILMU BUDAYA
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2022

ABSTRAK

Skripsi ini Berjudul “**Leli Arni: Perempuan Di Ranah Politik Dari Kabupaten Dharmasraya Tahun 2002-2019**”. Konsep yang digunakan dalam penelitian ini adalah sejarah biografi tematis. Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah yang dimulai Heuristik (pengumpulan sumber) seperti arsip atau dokumen pribadi Leli Arni, sumber lisan melalui wawancara. Untuk menganalisis permasalahan dibutuhkan sumber sekunder, seperti buku-buku hasil penelitian serta berita-berita di media cetak maupun media elektronik. Kemudian langkah selanjutnya adalah kritik intern maupun ekstern yang bertujuan menyatakan dan mengklasifikasi sumber-sumber untuk ditafsirkan. Setelah itu digunakan interpretasi data agar mendapatkan sumber valid. Langkah akhir adalah historiografi yaitu penulisan kembali hasil penelitian baik itu melalui studi pustaka maupun wawancara.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Keberaniannya untuk mengambil resiko dalam peristiwa pemekaran yakni sebagai Pegawai Negeri Sipil dilarang terlibat dalam pemekaran namun atas iktut sertanya didalam pemekaran ia mampu mewakili dari kaum perempuan pada peristiwa pemekaran. Diakhir pengabdianya sebagai Pegawai Negeri Sipil Leli Arni ditunjuk menjadi Sekretaris Daerah di Kabupaten Dharmasraya. keberhasilannya didalam pekerjaannya sebagai Pegawai Negeri Sipil dan dalam dunia organisasi menjadi modal untuk terjun ke dunia politik sehingga di Pemilu Legislatif 2019 Leli Arni satu-satunya perempuan terpilih menjadi anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat dari Kabupaten Dharmasraya. Sebagai perempuan yang aktif di bidang pendidikan dan politik, Leli Arni memang pantas diberikan gelar sebagai tokoh perempuan.

Kata Kunci: Tokoh Perempuan, pendidikan, pemekaran, sekretaris daerah, Kabupaten Dharmasraya,.